

秋の叙勲 但馬から7人

足跡と喜びの声

秋の叙勲が発表され、但馬地域からは、地方自治や金融業、消防などの分野で貢献した7人が選ばれた。長年の足跡と喜びを語つてもらつた。

(6、7面参照)

(第3種郵便物認可)

旭日双光章

(元朝来市議)

丸尾 行子さん(79)

朝来市澤



同和問題や差別の解消を訴え、「人権尊重のまちづくり」を求め続けた。

今年で26回目の「あさご人権フェスティバル」開催に前身行事の頃から関わり、推されて議員に。

人権の尊重 議会で訴え

そ」と振り返る。

旭日双光章
(但馬信用金庫理事長)



森垣 裕孝さん(71)

豊岡市福田

事業者や個人を金融面で支えてきた自身の歩みを「顧客とのつながりがある」と意気込む。(阿部江利)

来年に設立100年を迎える但馬信用金庫。1975年の入庫から48年間、但馬地域の金融に携わった。

地元経済を金融で支援

瑞宝單光章

(多田スマイル勤務)

守本 正弘さん(64)

養父市八鹿町八鹿



高校卒業後、ガス機器の部品メーカーに入社。「ダイカスト」と呼ぶ金属铸造技術の向上に努めた。

鋳造技術の向上へ努力

瑞宝双光章

(学校医)

長谷川 弘之さん(86)



豊岡市日高町藤井

病弱だった子どものころに医師を志した。1981年に豊岡市日高町で開業。小中学校の校医を務め、家

年を重ね、親子2世代を診るなど「古い医者」となつたが、地域に根ざしてきた証しでもある。独力で医者になれたわけではないと

いい、「できるだけ地域に貢献したい」と、生涯現役を目指す。(丸山桃奈)



も達成感があった。

2004年の台風23号では、豊岡などの山間部で土砂崩れが多発。復旧作業で現場を駆け回った。(受章)

は、周囲の人たちが自分の仕事を認めてくれたから。感謝している」(長谷川)

旧朝来町議2期を含む計24年のキャリアで、唯一の女性議員だった。苦労を重ねたが、「努力してきて、果実は実ったな」と感慨に浸りつつ、今年も人権フェスの準備に追われている。

(小白向務)

43年間、地域防災に尽力した。2004年の台風23号では、川の増水などで2日

瑞宝單光章

(元豊岡市竹野消防団副団長)

井原 和四郎さん(71)

豊岡市竹野町河内



間警戒し、放送で住民に避難を呼びかけた。日ごろから防災の一環で力を尽くしたい」と意気込む。(丸山桃奈)地域巡回を欠かさず、災害の一報が入れば、仕事中でも出動した。常に気を張って過ごした日々を振り返り、「家族や職場、仲間の理解、協力がなければ続けてこられなかつた」と受章を受けた。(丸山桃奈)

正しい服薬啓発に尽力

香美町香住区若松 千吉さん(84)



薬相談に乗ってきた。

2007年、県薬種商協会の副会長に就いた。09年

い」(長谷川)

旭日單光章
(元兵庫県医薬品登録販売者協会副会長)



の薬事法改正で薬種商に代わる登録販売者制度が創設されると、県医薬品登録販売者協会の副会長として、正しい服用の啓発や研修を通じた会員の資質向上に貢

りで独立開業し、住民の服

薬相談に乗ってきた。

2007年、県薬種商協会の副会長に就いた。09年

い」(長谷川)